



El periódico LA MAR DE CAMPOS , se ha consolidado como un referente de información de nuestros pueblos.

Somos conscientes de que en otros municipios, publican la información más elaborada que la nuestra. El Ayuntamiento de Castromonte quiere encontrar una o varias personas que puedan escribir todos los meses algún artículo sobre nuestro pueblo.

Nuestra intención es que esta figura de REDACTOR tenga una compensación ó remuneración simbólica.

Los interesados enviad el formulario que aparece en la siguiente dirección, expresando su solicitud para el REDACTOR.

[Contacto | Ayuntamiento Castromonte](#)

ó <https://www.castromonte.es/contacto/>

(EL plazo para recibir solicitudes, hasta el viernes día 3 de diciembre a las 13h)